

05.04.2021

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

19 neue Infektionen und Quarantäne für zwei Kindergruppen

Am Ostermontag liegen vom Gesundheitsamt 19 gemeldete Fälle mit positiven Testergebnissen vor. Die Corona-Infizierten sind Frauen und Männer im Alter zwischen 67 und 94 Jahren. Unter ihnen befinden sich 17 Bewohnerinnen und Bewohner des Altenpflegeheims Nodus Vitalis. Zwei Bewohner des Heims werden bereits seit dem 2. April stationär behandelt (siehe Meldung vom Karfreitag). Die Tests werden fortgesetzt.

Die Zahl der infizierten Dessau-Roßlauer liegt aktuell bei 2.568. Die Zahl der Patienten, die als genesen gelten können, steigt um weitere 28 auf 2.177 an.

Es wurden heute außerdem zwei Verdachtsfälle einer Mutation festgestellt.

Vom Städtischen Klinikum werden 21 Corona-Patienten mitgeteilt, unter ihnen befinden sich fünf Intensivpatienten. Ein Patient, der nicht aus Dessau-Roßlau stammt, ist verstorben.

In der Kindertagesstätte „Fuchs & Elster“ werden ab morgen, Dienstag, dem 6. April, zwei Kindergruppen in Quarantäne versetzt („Tabaluga“ und „Bibi Blocksberg“). Gründe sind der Infektionsverdacht bei einer Erzieherin und eine bestätigte Infektion. Sobald dem Eigenbetrieb DeKiTa, dem Träger der Einrichtung, weitere Informationen vorliegen, werden diese mitgeteilt.

Aktueller Inzidenzwert: 149,8 (Quelle: Robert Koch-Institut – RKI; siehe dazu folgende Verlinkung):

[7-Tage-Inzidenz \(COVID-19-Dashboard RKI\)](#)

Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:

<https://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/corona-virus-info-portal.html>